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 様々なイベントにおいて、新
たな友達の輪を広げている⼦ど
も達の姿を多く⾒ます。
 また、野球部・バドミントン
部が活動を⾏っています。
チーム競技ですの
で⾃然と仲間づく
りができ、仲間と
の活動を通じて協
調性を育めます。

こんな活動をしています

 年間を通して、たくさんのイ
ベントを⾏っています。
 ⾃治会からの助成もあり、ほ
とんどのイベントは無料でご参
加いただけます。
 夏祭りの太⿎体験や、秋祭り
でのお神輿や出店のお⼿伝い等
を通して地域との交流を経験し
たり、コミュニケーション能⼒
を磨く体験が可能です。

地域で⼦育て

＼POINT１／

学年を超えた交流・仲間づくり

＼POINT２／

 地域の⼦ども会と合同の活動
もあります。
 「少年消防クラブ」では年間
を通して正しい防⽕知識を学び
体験します。「リーダー研修」
では中⾼⽣と⼀緒に、⼦ども達
だけで考えイベントを⾏いま
す。積極性やリーダーシップを
⾝に付け、また⼤⼈や中⾼⽣と
の異世代交流によりたくさんの
刺激を受けているようです。

学校ではできない活動

＼POINT３／

・新作第⼆⾃治会加⼊世帯
・令和７年４⽉に新１年⽣〜新６年⽣になる⼩学⽣対 象対 象新 作 第 ⼆ ⾃ 治 会新 作 第 ⼆ ⾃ 治 会

新作第⼆⼦ども会新作第⼆⼦ども会 ⼊会には全国⼦ども会安全共済会にご加⼊いただくため、
お⼀⼈年間￥200を納めて頂きます。

これもこれも

やって
みよう

！

やって
みよう

！

※活動内容は令和６年度実績です。また、参加対象学年が設定されている活動もあります。

申し込みはコチラ



 消防クラブでは、普段⼊ること
のできない厚⽊基地での活動や防
災ヘリの⾒学などを体験できま
す。（役員の⽅からの画像で）⼦ど
もの⽣き⽣きとした様⼦を⾒るこ
とができて有り難いです。
【保護者】

・新作第⼆⾃治会加⼊世帯
・令和７年４⽉に新１年⽣〜新６年⽣になる⼩学⽣対 象対 象新 作 第 ⼆ ⾃ 治 会新 作 第 ⼆ ⾃ 治 会

新作第⼆⼦ども会新作第⼆⼦ども会 ⼊会には全国⼦ども会安全共済会にご加⼊いただくため、
お⼀⼈年間￥200を納めて頂きます。

申 し 込 み は申 し 込 み は
コ チ ラコ チ ラ

※活動内容は令和６年度実績です。また、参加対象学年が設定されている活動もあります。

秋祭りの出店はお⼿伝いの⼩学⽣店員
さんの盛り上げ上⼿な接客で、たくさ
んのお客様に楽しんでもらえたと思い
ます。 【⼦ども会役員】

少しずつ上達してきて嬉しい。
ラリーが続くと楽しい。
【４年⽣⼥⼦】

夏祭りは踊りは恥ずかしかった。
やぐらに⽴った時に景⾊が良くて爽快だった。
秋祭りのお⼿伝いはやりがいがある。⼦ども会イベントは、
休⽇の予定がない時に、外にでるきっかけになる。
【４年⽣⼥⼦】

⼋ヶ岳研修では、涼しく過ごすことが
できて快適だった。ハイキングが気持
ち良かった。ジュニアリーダーのお姉
さん、お兄さんとレクリエーションが
でき楽しかった。�【４年⽣⼥⼦】

⼦どもの国の活動で、ピザ作りをし
た。美味しくできて楽しかった。
【４年⽣⼥⼦】

ぼんおどりのれんしゅうがたのしかった。
ドッチボールもたのしかった。
クリスマスかいがたのしかった。ビンゴ⼤かいがよかった。
【１年⽣⼥⼦】

⼦どもが楽しんで参加できたようなので、
良かったです。⼦どもに地域の⼀員だとい
う意識を持ってもらえたように思います。
運動会やドッチボール⼤会の参加者が少な
いのが残念でした。 【保護者】

 ⼋ヶ岳研修に参加して、⽇常と違う⾃然の中での
集団⽣活や料理、⼭登り、キャンプファイヤーなど
初めての体験もお友達やジュニアリーダーと取り組
みながら皆楽しんでいました。
 個別の体験以上に、それらを通じいろんな事を感
じ、学んだ機会になったと思います。親としても帯
同しながら普段みない我が⼦の様⼦が⾒れたり、⼀
緒に楽しんだりと有意義な時間を過ごせました。お
忙しい中⼦ども達のために準備から当⽇まで携わっ
て頂いた⽅々にお礼申し上げます。 【保護者】

みんなの感想

【⾃治会⻑】

リーダー研修

消防クラブ

バドミントン部

⾊々なイベント

役員の感想

親⼦運動会の⼤繩が⾯⽩くて３位だったけど嬉しかった。
（本当は優勝したかった）徒競⾛や障害物競⾛もあって楽しか
ったし、みんなで⾷べるお弁当も美味しかった。
【６年⽣⼥⼦】

ドッヂボール⼤会で優勝できて良かったです。メダルもらえな
かったのは残念だったけど、今年も参加できて楽しかったで
す。⼦ども会の皆さんありがとうございました。
【６年⽣男⼦】

⼤会では友達と協⼒して戦う
ことでより仲が深まったし、
どんどん上達できて楽しかっ
た。 【６年⽣⼥⼦】

優しく丁寧に教えて頂けている
ので、運動が苦⼿な娘でも楽し
く続けられています。
【保護者】

 役員を引き受ける前は、⼦ども会の活動や
役割がみえませんでした。
 役員をしてみると、⾃治会や育成会とのつ
ながり、またそこで活動されている⽅の
「⼦どもたちの健やかな成⻑の為に！」
「地域で⼦育てをしよう！」
と活動意義があることがわかりました。それ
からは、⾃分の気持ちや⾏動も変わっていっ
たように思います。

 なんといってもイベントに集まってくれる
⼦どもたちのキラキラした表情！！守ってい
かなければいけないなぁと思います。
是⾮！！こんな幸せ体験してみて下さい！！
【⼦ども会役員】

野球部
野球をたくさん教えてもらえます。
【４年⽣男⼦】

チームの雰囲気が良くて野球を楽し
くできます。 【６年⽣男⼦】

挨拶や敬語が⾃然と⾝につき、学年を
越えた友達がたくさんできました。
【保護者】

毎週広い場所で思い切り⾝体を動かせ
るので、早く寝るようになりました。
【保護者】

※こちらの感想は、⾊々なイベントや
各種活動の⼀部を抜粋しています。

⼦どもたち、集まれ〜！




